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【司 会】 水本孝夫ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 佐藤真介委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我等の生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

 
 今週の休み明け火曜日、元メンバーだった小田島さ

んの御通夜がベルナールで行われました。凄い人数で

した。千人近かったのではないでしょうか。式の前に

メモリアルサイドで故人の人となりや業績をアナウン

サーがしめやかに述べていきます。その時のＢＧＭは

マーラー５番のアダージョでした。以前にも話したと

思いますがマーラーは、このアダージョを愛する妻ア

ルマの為に書いたのです。即ち人を恋し焦がれて溢れ

出る切ない思い・・御通夜の客は故人を偲んで堪らな

い思いに駆られます。正に５番のアダージョは人を思

う、人を恋しがる曲なのです。葬儀の曲にはマーラー

の５番の第３楽章アダージョが最も相応しい。 

 私事で恐縮ですが自分の葬儀には特別の趣向を今か

ら考えています。喪主挨拶でなく故人本人が挨拶する

のです。勿論、生前に挨拶を撮影しておきます。市川

さんの会社に頼もうかと思っています。まずお通夜の

挨拶はマーラーの交響曲第２番第一楽章葬送行進曲の

冒頭をＢＧＭにして私がカメラの向って話すのです。

それも最初は茶筅を振ってお茶を点てている茶碗の 

アップから撮り、徐々にカメラを引かせます。私が茶

筅を振りながら引いていくカメラに気付いた振りをし

て振り向きます。そこでにっこり微笑んで軽く一礼し

た後、やおら話し出すのです。「やあ皆さん、本日はご

多用中にも関らず私の御通夜にお集まり下さいまして

真にありがとう御座います・・云々」挨拶が終ればお

茶を自服で頂きます。次の日、告別式には別のバー  

ジョンを用意しておきます。季節は晩夏の金衛町辺り

の海岸です。私はランニングウェアで海岸線を走って

います。ＢＧＭはマーラー交響曲第３番の最終第６楽

章の後半部分です。最初、車に積んだカメラは私の走

りと併走し側面から私を映します。やがてカメラに気

が付いた私は画面から皆さんに向かって語りかけるの

です。一通りの挨拶が済むと「それではお先に西方浄

土へ参ります。先に行って皆さんの為に良いお席を確

保しておきますからどうぞ早くいらっしゃいますよう

に・・」と言い残して正に沈む夕日に向って永遠に駆

けていくのです。小さくなる後姿を追いながら画面は

エンディングロールを延々とせり上がらせます。昭和 

２３年３月３０日生まれから始まり学歴職歴そしてロ

ータリー歴・・２０１１～１２会長を務めるも皆から

頭を叩かれ散々・・等・・。 

 さてこんなくだらん話よりも・・本日は卓話に換え

て・・。 

 

【表 彰】 

◇１００％バッジ 

小川英朗さん  １９年 

 

【お祝い】  

＜親睦委員会：佐藤真介委員＞ 

◇会員の創業記念日 

宮川忠和さん：宮川ローラー㈱ 

工藤康信さん：第一建設工業㈱新潟支店 

五十嵐忠司さん：五十嵐経理事務所 

島賢資さん：ANAクラウンプラザホテル新潟 

味方信彰さん：㈲味方保険事務所 

 

◇会員の結婚記念日 

本間健一郎さんご夫婦、斎藤国雄さんご夫婦、 

中田邦彦さんご夫婦、青野勉さんご夫婦、 

河端信雄さんご夫婦、中川一広さんご夫婦、 

村山六郎さんご夫婦、花垣春男さんご夫婦、 

水本孝夫さんご夫婦、工藤康信さんご夫婦、 

清水久雄さんご夫婦、五十嵐忠司さんご夫婦、 

野沢慎吾さんご夫婦、宮本太郎さんご夫婦 

 

 

 



          

 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：野崎裕委員＞ 

のんぴーり青山ワクワク市の注文〆切です。 

 

＜職業奉仕委員会：宮川忠和委員長＞ 

本日の職場訪問、２０人に達しましたので駐車場の関係

から相乗りでお願いします。 

 

＜高崎友好クラブ：高橋英樹さん＞ 

１０／９群馬の地区大会（高崎北ＲＣの安藤カバナー就

任）に５名で参加してきました。講演は「松嶋トモ子さん」

でした。 

 

＜ニコニコＢＯＸ小委員会：皆川建五委員長＞ 

宮川忠和さん 

県立の総合体育館アリーナ建設促進協議会を設立

し、会長に選任されました。皆様には当協議会の趣

旨をご理解いただき、２０万人の署名活動に対して、

ご協力いただきますようお願いいたします。 

安藤幸夫さん 

本日はお忙しい中、大勢の方に職場訪問頂き大変

ありがとうございます。社員共々楽しみにお待ちし

ております。 

小川英朗さん 

 
・長男がようやく結婚しましたので。 

・１００％バッジをいただきました。ありがとうござい

ます。 

清水久雄さん 

皆川さんの前をとても素通りできませんから…ね、

皆さん。 

 

皆川建五さん 

親睦委員で受付されるためにこられた清水さんに

「いつもありがとうございます」と声をかけましたら、

予定されていなかったにも関わらずニコニコをして

いただきました。清水さんありがとうございます。ま

た、職場訪問でおじゃまします安藤さん、今日はよ

ろしくお願いします。ニコニコ月間賞は来週発表で

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８０．８５％ 

２週間前メークアップ後  ９２．１６％ ･･･◇ 

 

 

 

 

 

 
 

 

次週10／２１は、卓話、 

新潟大学名誉教授：佐藤勝弘さんの 

「運動と健康」です。 


